
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 19.03.18

Was sagt die Bibel
von Br. Thomas Gebhardt

Apostelgeschichte 1:4-8  
...gebot er ihnen, nicht von Jerusalem zu weichen, sondern die Verheißung des Vaters abzuwarten,...denn
Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit Heiligem Geist getauft werden... ihr werdet Kraft
empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch gekommen ist, und ihr werdet meine Zeugen sein...

Aus der Geschichte der Apostel können wir sehen, wie der Geist Gottes, der diese Kraft in den Menschen
wirkte, von Gott gegeben wurde. Das, was da damals zu Pfingsten geschah, ist das Beispiel für die Kirche
damals und heute.

Im Gegensatz zur Lehre, die in manchen religiösen Kreisen gelehrt wird, sind die Wassertaufe und die Taufe
mit dem Heiligen Geist zwei verschiedene Erfahrungen. In Vers 5 sagte Jesus: "Johannes hat mit Wasser
getauft, ihr aber sollt mit dem Heiligen Geist getauft werden." Was sagt nun die Bibel über die Geistestaufe?

In Apostelgeschichte 2:1-4 lesen wir: "Und als der Tag der Pfingsten sich erfüllte, waren sie alle einmütig
beisammen. Und es entstand plötzlich vom Himmel her ein Brausen wie von einem daherfahrenden
gewaltigen Wind und erfüllte das ganze Haus, in dem sie saßen. Und es erschienen ihnen Zungen wie von
Feuer, die sich zerteilten und sich auf jeden von ihnen setzten. Und sie wurden alle vom Heiligen Geist erfüllt
und fingen an, in anderen Sprachen zu reden, wie der Geist es ihnen auszusprechen gab." Sie sehen, das,
was JESUS in Apostelgeschichte 1:5 versprochen hatte, geschah in Apostelgeschichte 2:4. Sie wurden alle
erfüllt mit dem Heiligen Geist.

Die Ergebnisse ihrer Erfüllung mit dem Heiligen Geist waren unmittelbar und erstaunlich. Der Apostel Petrus
und seine Freunde predigten und führten an diesem Tag 3000 Menschen zu JESUS (Apg 2:41). Petrus und
Johannes heilten in Apostelgeschichte 3:1-10 einen Gelähmten und weitere 2.000 fanden JESUS (Apg. 4:4).
Stephanus (Apg. 6:5) vollbrachte große Wunder und wunderbare Zeichen (Apg. 6:8). Philippus (Apg. 6:5)
predigte in Samaria und tat Wunder, Heilungen, trieb Dämonen aus und es geschahen zahlreichen
Bekehrungen (Apg 8:5-14). So könnte ich noch viele Beispiele bringen, die geschahen, weil die Menschen
den Heiligen Geist und die damit verbundene Kraft empfangen hatten.

Da muss ich Sie wieder fragen, haben Sie schon so ein wunderbares Erlebnis mit Gott gehabt? Konnte der
Heilige Geist sie erfüllen, so dass Sie die Kraft haben, sich im alltäglichen Leben immer auf die Seite JESU
zu stellen? 

Kommen Sie morgen wieder, ich werde noch über dieses Thema schreiben. Für heute segne Sie JESUS! Ihr
Thomas Gebhardt
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